

シリーズ 縄文の風 舞の

国宝土偶「縄文の女神」が生まれた、縄文時代や縄文文化などをシリーズで紹介していきます。



国立博物館井上副館長とロラン・ネスプルス氏の対談



レセプション会場にて宮田亮平文化庁長官と歓談

Japonismes 2018 「縄文 - 日本における美の誕生」展で 縄文の女神がフランスに

12月8日まで、フランスのパリ日本文化会館で、『「縄文-日本における美の誕生」展』が開催されています。縄文の女神のほか、国宝の土器や土偶、重要文化財などが展示されています。このイベントは日本とフランスが共同で行なっているもので、パリでの開催は20年ぶりです。

日本の縄文時代の文化財は、フランスでも高い評価を受けており、今回も多くの人を魅了していました。

教育長と職員がPR

町からも齊藤 渉教育長と職員3名が現地へ出向き、16日の内覧会およびレセプションでは、宮田亮平文化庁長官、青柳正規前文化庁長官、銭谷眞美東京国立博物館館長、原田昌幸文化庁主任調査官などの方々と共に歓談。縄文文化の発信と縄文の女神が出土した舟形町のPRを行なってきました。



「今月の縄文の女神」

10月14日、山形県立博物館で「縄文の女神」展示解説会が行われました。当日は、めがみちゃんも出演し、集まった約40名の子どもたちから大人気でした。また、めがみちゃんは今年も「ゆるキャラグランプリ2018」にエントリーしています。

11月9日(金)午後6時
投票終了



<http://yurugp.jp/>

ゆるキャラグランプリ 2018 検索

～11月の主な行事予定～

- 1日 自治功労表彰式 (中央公民館)
- 4日 町芸能フェスティバル (中央公民館)
- 10日～17日 町総合文化展 (中央公民館)
- 14日 ふながた家族新聞コンクール表彰式 (中央公民館)
- 21日 町高齢者フェスティバル (中央公民館)
- 23日 町囲碁将棋・オセロ大会 (中央公民館)

みなさんは秋をどのように楽しんでいきますか。スポーツをして体を動かしたり、おいしいものを食べたりとそれぞれ楽しみ方があると思いますが、10月も後半となりましたが、短い秋を満喫しましょう。また、特に朝晩は冷え込むようになりまして。体調には気を付け、楽しい秋にしましょう。
(な お)

